
 

  

Anschrift: Kontakt: Bankverbindung: Sprechzeiten: 
SPD-Fraktion 0271 4043250 Sparkasse Siegen Mo  09.00 - 12.00 Uhr 
im Rat der Universitätsstadt Siegen 0271 4042733 (Fax) BLZ:  460 500 01 Di  12.00 - 17.00 Uhr 
Raum 105 spd_fraktion@siegen.de Kto. Nr.: 300 639 60 Termine auf Anfrage 
Lindenplatz 7 www.spd-siegen.de IBAN:  DE34460500010030063960 
57078 Siegen  BIC:  WELADED1SIE  

 
An die Universitätsstadt Siegen 
Herrn Bürgermeister 
Steffen Mues 
Rathaus Siegen 
Markt 2 
 
57072 Siegen 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  
Datum: 14.12.2020 

 
Anfrage zum Tagesordnungspunkt 31 „Beschlusskontrolle: Umsetzung der Klimabe-

schlüsse des Rates“ der Sitzung des Rates der Universitätsstadt Siegen am 15.12.2020 

 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Mues, 

 

die Fraktionen von CDU und SPD im Rat der Universitätsstadt Siegen bitten, zum o. g. Tages-

ordnungspunkt folgende Anfrage zu beantworten: 

 

In der Ratssitzung am 26.02.2020 hat der Rat der Universitätsstadt Siegen mit großer Mehrheit 

beschlossen, die aus dem Jahre 2012 stammende CO2-Bilanz der Stadt Siegen auf den heuti-

gen Stand kurzfristig zu aktualisieren und zu einer Effektivbilanz auszuweiten. Dadurch soll ein 

Monitoring der beschlossenen und noch zu beschließenden Klimaschutzmaßnahmen möglich 

werden. 

In der Sitzung des Ausschusses für Umwelt, Landschaftspflege und Energie vom 14.05.2020 

berichtete die Verwaltung, dass die vom Kreis Siegen-Wittgenstein zu erstellende Gesamtbilanz 

für alle CO2-Emissionen im Stadtgebiet Siegen derzeit noch nicht vorliegt. Nach aktueller Mittei-

lung der Kreisverwaltung scheitert die Fertigstellung der CO2-Bilanz bislang daran, dass von der 

SVB die benötigten Daten zum Gasverbrauch in der Stadt Siegen nicht bereitgestellt werden. 

Durch Gespräche mit der Geschäftsführung der SVB soll erreicht werden, dass die erforderli-

chen Verbrauchsdaten zur Verfügung gestellt werden. 

Vor diesem Hintergrund bitten wir um die Beantwortung der folgenden Fragen: 

1. Wurden inzwischen die benötigten Verbrauchsdaten von der SVB zur Verfügung gestellt? 

2. Sind weitere Gasverbräuche von Großemittenten nach EU-ETS zu berücksichtigen, um eine 

Effektivbilanz erstellen zu können? 

3. Wann ist mit einer Präsentation der Effektivbilanz im Rat der Universitätsstadt Siegen zu 

rechnen? 

4. Wie aufwendig ist die Pflege bzw. die jährliche Fortschreibung der Effektivbilanz? Welche 

Daten werden dafür benötigt? Welche personellen Ressourcen stehen dafür bereit? Sind 

diese ausreichend? 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

        

Frank Weber      Detlef Rujanski    

(Fraktionsvorsitzender der CDU)   (Fraktionsvorsitzender der SPD) 


